

PAPELERIA “EL PASILLO”, ¿OTRA INSTITUCIÓN MÁS EN YESTE?

Por **José Tomás Tauste**

La Papelería EL PASILLO, situada en Yeste, calle Carretera de Yeste a Hellín y dirigida por SALVADOR ALGUACIL DE LA FUENTE (1963) es bien conocida por estar en un sitio céntrico y dar un excelente servicio al cliente. Salvador lleva treinta años atendiéndola, tanto de empleado como dueño, prestando un servicio muy valorado por la ciudadanía.

Dispone de todo lo básico como lápices, bolígrafos, cuadernos de diversos tamaños, libretas, rotuladores, carboncillos, carpetas, hojas blancas, archivadores, etc..., material escolar de todos los niveles, mochilas, libros de texto que los estudiantes necesitan en el colegio e instituto. También se puede plastificar, guillotinar, encuadernar tipo *gusanillo* o libro, y se puede encontrar una gran variedad en artículos de regalo. Igualmente tiene material de oficina para las empresas y oficinas que lo necesiten. Provee de todo lo que una papelería puede suministrar y que sería interminable mencionar.

Con su inestimable ayuda podemos encontrar todo aquello que buscamos, ofreciéndonos las soluciones que más se adaptan a nuestras necesidades.

Es posible asimismo tener a nuestra disposición una relación muy extensa de libros antiguos.

El mundo de la digitalización y las redes sociales se ha impuesto por lo que posee una fotocopidora para que los clientes puedan conseguir fotocopias bien de papel o de descargas de memoria USB, planos, fotos, escáner-pdf, enviar correos electrónicos, fax, internet, búsqueda de información en la web y otro largo etcétera.

Recibe los siete días de la semana los periódicos de tirada nacional y provincial que se pueden adquirir para estar al día en todos aquellos acontecimientos que ocurren, junto con un buen surtido de revistas, tanto del corazón como artísticas e intelectuales.



Su objetivo es abastecer y atender a los clientes de todo aquello que necesiten. Y la mayoría de las veces lo consigue.

Abre de lunes a viernes, mañana y tarde, y los sábados y domingos, por la mañana.

El trato con los clientes es el más apropiado; rapidez, paciencia y amabilidad. Procura siempre que no le falte ningún producto, con un control exhaustivo del inventario, para que no falte aquello que se agota y el cliente necesita. Pero, si es así, no tarda en localizarlo en un tiempo bastante moderado. Se puede pagar bien con dinero o tarjeta de crédito.

En Yeste, como en cualquier otro pueblo, ciudad o capital, hay instituciones que ayudan a las personas a resolver sus problemas o problemática. La Papelería El Pasillo, única que se encuentra en nuestra villa, creo hay que considerarla una institución más ya que el servicio que presta a toda la ciudadanía de Yeste, sus pedanías, aldeas, y a todas las personas que lo visitan diariamente, es inmenso. ¿Qué sería un pueblo sin estos servicios?

Para terminar, de forma totalmente desinteresada, al igual que otros establecimientos, es colaborador en la distribución de la revista Gritos de la Sierra, prestando todos ellos una gran ayuda para difundir los acontecimientos que en ella se insertan ■

La CHS adjudica las obras de drenaje del río Zumeta a su paso por Góntar (Albacete)

Por **Confederación Hidrográfica del Segura**

El importe de adjudicación de las obras es de 703.530,66 euros

Las obras respetarán los valores medioambientales de la zona

24.marzo.2023.- La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) ha adjudicado el proyecto de obras de drenaje del río Zumeta bajo el acceso a la pedanía de Góntar en el término municipal de Yeste (Albacete).

Las actuaciones contemplan trabajos de excavación y movimiento de tierras, construcción para proyectos hidráulicos, obras de protección contra inundaciones, creación de represas, canales, acequias y acueductos, así como la construcción de canales.

De este modo, se garantizará además la estabilidad del cauce tras la construcción de la nueva obra, previéndose la protección del mismo y rehabilitando las afecciones ocasionadas durante el proceso constructivo.

Por esta razón, con las actuaciones propuestas, el organismo de cuenca pretende llevar a cabo el mencionado nuevo paso sobre el río Zumeta, de forma que se asegure suficientemente el acceso al núcleo de población.

Además, los accesos estarán adecuados a las necesidades de movilidad de la población, a la protección y a la estabilidad del cauce.

Desde el organismo de cuenca también quieren que esta obra perturbe, lo menos posible, los valores paisajísticos y medioambientales de la zona por lo que los trabajos se adecuarán al paisaje, mejorándolo y minimizando el impacto ambiental de las actuaciones.

Con esta nueva gestión administrativa, el proyecto da un paso definitivo para solucionar las dificultades de acceso a la población de Góntar (Yeste) ya que, en épocas de grandes precipitaciones, la entrada a la población resulta muy complicada hasta que no desciende el nivel del agua que circula por el río Zumeta.

De este modo, la CHS ofrece soluciones a una reivindicación presentada tanto por el Ayuntamiento de Yeste como por los vecinos de Góntar.

Por último, el importe de adjudicación de las obras es de 703.530,66 euros y el plazo de ejecución será de seis meses una vez comiencen los trabajos y un periodo de garantía de un año tras su finalización ■

(Nota de prensa de la Confederación Hidrográfica del Segura)



Ubicación nuevo paso



Viejo Puente Góntar